

Los bárbaros modernos



En la Talabartería de E. López & Mayorga



Situada en la calle 13 No. 122 y 124, encuentra usted para la venta FUSTES a precio de fábrica y zuela para zapatería.

El mundo actual, regido por la llamada civilización del siglo XX, es un sarcasmo, que descuarta la razón y anula la verdad ante la diosa sibarítica de la burguesía capitalista.

Con excepción de la Rusia comunista donde el sol de los libres, alumbró para los irredentos y la justicia cobijó al pueblo trabajador que gimió tantos siglos bajo el abominable despotismo de los zares, el resto del mundo es víctima de los bárbaros con divisa de civilizados.

El pauperismo intelectual y económico, en que yacen los pueblos de casi todos los países del orbe, es una de las muestras más palpable de la deficiente civilización presente.

La democracia que nos predica la clase capitalista de todas partes, es: la desmedida libertad de los acaparadores del capital, para explotar la inmensa mayoría del pueblo que vive en espantosa miseria.

Con el transcurso de los tiempos las tiranías ya milenarias, han ido cambiando en su forma y métodos de aplicación; pero, en su fondo es hoy la misma causa de antaño la que engendra el odioso despotismo que hace de los pueblos una raza vencida, raza esclava.

El mundo de ayer como el de hoy, dominado por castas de plutócratas y teólogos con *careta de moralistas y filantropos*, es en la actualidad el mismo teatro de los bárbaros antiguos.

La libertad, la igualdad y la prosperidad, nobles hermanos que forman la felicidad humana, y, que para ejemplo existieron en los primeros tiempos, han sido olvidados por completo, y en su lugar se han levantado un altar a todas las crueldades de los verdugos de muchas generaciones de siervos.

Todo nos dice que lo que tenemos hoy por sistema social y por gobiernos es la misma maldad en códigos y leyes opresoras.

Nada queda ya, de esta menguada civilización sin que los bárbaros letrados; no hallan salpicado de sangre, por detentar la razón y la justicia de

los débiles.

Basta para ello hechar una ojeada por los gobiernos oligarcos del viejo y del nuevo continente, para tener una pequeña noción de qué clase son los lobados que deboran sin piedad ninguna las greyes sumisas de multitudes idiotizadas por el hambre, el vicio y la ignorancia.

Parece increíble que ha estas horas en que la ciencia ha avanzado materialmente, la mayor parte de los hombres que rigen los destinos del mundo, hayan llegado al grado máximo de la perversidad para con sus semejantes.

Haremos aquí una ligera mención de los países, que se disputan la bandera de la civilización contemporánea, y, que entrando seriamente en un análisis desapasionado, encontramos que está en flagrante contra sentido la marcha del progreso material y la tan decantada civilización, cuando la mayor parte de los pueblos están todavía regidos por pandillas de tiranos con camándula y sin ella. (Y, no se crea que nosotros, los que anhelamos un porvenir mejor para los pueblos y tenemos los ojos fijos en la transformación social y la nueva sociedad colectiva basada en la justicia para todos, y, que ha de renovar el viejo mundo de las iniquidades; somos enemigos del progreso como nos pintan los enanos de la sociedad individualista y burguesa. No, señores amos y lacayos de la sociedad capitalista y embaucadores con místicas leyendas. Nosotros, combatimos es el sistema burgues que consiste en hacer el progreso material a costa de descamizar a la mayoría de los pueblos por medio de los monopolios, del agio y de la usura; progreso que consiste en la miseria de los más y el hartazgo de la minoría que nos explota, en nombre de la «libertad» del «orden» y de las «religio-

Los hijos del borracho son degenerados.

Quien bebe aguardiente contribuye a sostener el Régimen imperante más eficazmente que un sufragista, por que un voto sobra siempre y los centavos siempre se suman a los arcas de los explotadores oficiales.

El peor veneno no es el que mata en una hora sino el que hace sufrir toda la vida.

La ignorancia inspira lástima y el vicio asco.

El aguardiente mata la raza.

Es el llanto y la orfandad en la desmantelada choza proletaria, y el derroche en la vida glotona de los explotadores.

Nosotros amamos el progreso sí, con la misma pasión de los videntes; pero, el progreso colectivo, el progreso que haga el bienestar de todos los que habitamos la tierra, el progreso legal. Y, no aceptamos como el progreso verdadero el que se levanta sobre la miseria de las grandes mazas de trabajadores explotados.) Y, volviendo a nuestro punto de partida, de un breve análisis de la época en que vivimos y la crueldad de sus dominadores, habremos de declarar lo siguiente: Si allá en el viejo continente se levanta en nombre de la civilización, la iniquidad de la aristocracia capitalista; por acá, en éstos países del nuevo Continente, no solamente se imitan las oligarquias con todos sus desmanes, si no que también se imitan rigurosamente las más absurdas dictaduras del Estado y la burguesía contra los proletarios.

(Pasa a la 7ª pág.)

CAFE HAMBURGO

DE ROMAN Z. CASAS

Pastelería, Repostería, Restaurante y Cantina

Acabamos de recibir un gran surtido de Vinos y Licores finos, cremas, cacao, chicles, brandy enedictine Chantre y brandy Martell y Génesis

Salchichón de Vich y Queso Holandés